

クリスマス諸集会のご案内

12月1日(日) 10:30	・アドベントⅠ 主日礼拝 説教「主を尋ね求めよ」 平田一吉 牧師
12月8日(日) 10:30	・アドベントⅡ 主日礼拝 説教「天の万象の創造主」 平田一吉 牧師
12月15日(日) 10:30	・アドベントⅢ 主日礼拝 説教「あなたと共にいる神」 平田一吉 牧師
13:30	・子どもの教会 クリスマス礼拝
12月22日(日) 10:30	・アドベントⅣ クリスマス記念礼拝 説教「キリストの降誕」 平田一吉 牧師 ※礼拝後、クリスマス祝会を行います。 (参加費 500 円)。
12月24日(火) 18:00	・クリスマスイブ礼拝 説教「この方こそ主メシアである」 平田一吉 牧師 ※礼拝後、みなとみらいを望む、教会のテラスを開放します。 ※礼拝後、近隣をキャロリング予定です。
<u>オンライン配信のご案内</u> 各礼拝はオンラインでライブ配信されています。 事前登録が必要ですので、ご希望の方は教会メールアドレス info@yokohamauehara-church.com までご連絡下さい。	

2024年

クリスマスのご案内

「光は暗闇の中で輝いている」



日本キリスト教団 横浜上原教会

2024年 クリスマス・メッセージ

ことは
言は肉となって、わたしたちの間に宿られた。
わたしたちはその栄光を見た。
それは父の独り子としての栄光であって、
恵みと真理に満ちていた。

-ヨハネによる福音書1章14節



平和の主、御子イエスの誕生を祝うクリスマスが近づいてまいりました。

2024年は1月1日の能登半島地震から始まって、気候変動による地球規模の自然災害の発生に多くの人々が苦しめられました。そればかりか「国は国に向かって剣を上げず、もはや戦うことを学ばない(イザヤ2:4)。」という預言者の言葉から程遠い、主にある平和から遠ざかって行くようなことばかりが起ってしまいました。寛容さを失い、武力を誇示して平和を脅かす時代の真ただ中にわたしたちは生きています。

このような時にこそわたしたちは、真の平和の主、御子イエスキリストのご降誕を共に祝い、すべての民族にすべての地域に生きている人々の間に平和が実現していきますように、と真剣に祈る時を持ちたいと願っています。

「祈ってなんになる。」そう…かも…しれない。しかし「祈らないではいけない」この暗い世界にあって、せめて私たちの心の内に「平和の主」が宿ってくださることを願って共に「祈りたい」のです。

共に祈りましょう。

主なる御神様、

どうかあなたの平和と正義を地上にもたらせてください。

争いではなく和解を、

憎み合う事ではなく、互いに愛し合うことを。

奪い合うのではなく、互いに分かち合うことを。

憎み合うのではなく、互いに相手を尊重し合えるように。

そして、差別と偏見から自由にされ、

だれのいのちも尊重され、子ども達が、未来に向けて希望を持って生きられますように。

クリスマスと共に祝うことで、私たちに平安と一致をもたらす時としてくださいますように、心よりお願いいたします。

アーメン

牧師 平田一吉

お願い

教会ではクリスマスの時期「クリスマス特別献金」をお願いしております。この献金は、各施設への寄付などに用いられます。皆様のご協力とご支援のほど、お願い致します。

日本キリスト教団 横浜上原教会

牧師 平田一吉

クリスマス委員会